

民衆の声
ボイス

No.86

公明党 横浜市会ニュース

Voiceよこはま

<http://www.yhkomei.com/> E-mail:shikai@yhkomei.com 公明党横浜市会議員団 〒231-0017 横浜市中区港町1-1 TEL 671-3023 FAX 681-2060

危険ブロック塀改修へ補助金制度 公明党市議団の緊急要望がカタチに!

10月4日より、市内全域で個人が所有するコンクリートブロック塀等の改善工事を対象とした補助制度が新たにスタートしました。

対象は、①ブロック塀等の除却工事：多くの人が通行する道路に面する塀などで、高さが1m以上かつ個人所有のものについて、原則、全て除去する場合
 ②軽量フェンス等の新設工事：除去工事とセットで

軽量なフェンスや門または生垣を設置する場合です。

補助率は、①が対象工事費の9/10②が対象工事費の1/2、上限額は30万円(ただし、新設工事は除却工事と合わせた上限額)です。

《問い合わせ先》建築局建築防災課

Tel:045-671-2930

横浜市 ブロック塀等改善 [検索](#)



[ブロック塀]



[除却]



[新設フェンス]

●学校施設のブロック塀の安全対策

6月に行った緊急調査に続いて、技術職員による専門点検を実施。その結果、現行の建築基準法に合致しないブロック塀等を有する学校が61校あることが判明。これらについては全て解体しフェンスなどに置き換える方針で、8月下旬から順次解体を進めています。

今年度中に対象校全ての工事を終える予定ですが、1日も早い完了を目指してまいります。

小児医療費助成 来春、中学3年生まで拡大

公明党市議団は、平成4年に初めて無料化を主張して以来、一貫して制度の拡充を求めてきました。

平成7年1月に0歳児の入院と通院が無料化、19年4月には対象が就学前まで、さらに24年9月に小学1年、27年10月には小学3年、29年4月には小学6年まで拡大。来年4月には中学3年まで対象が拡大します。小学4年から中学3年については、1回の診療で上限500円の自己負担が求められます。引き続き、全額助成、所得制限の緩和・撤廃を求め、さらなる制度の充実を図ってまいります。

ヒバクシャ国際署名 に市長が署名

林市長は、核兵器廃絶国際署名について、10月11日に開催された決算特別委員会にて公明党の質問に答え「6月の平和条例を踏まえ、署名を行う」と表明し、15日に署名を行いました。ピースメッセンジャー都市・横浜の大きな前進です。



局長は「各区での実施状況を踏まえ、実施回数や場所の選定、広報の手法、内容等につき今後検討する」と答弁しました。支援の強化を図つてまいります。

竹内 康洋（神奈川区選出）

消防局『火災罹災者への支援』

火災に罹災された方は当日、親族等のところに身を寄せている現状です。高齢単独世帯等が増加する中で、火災に罹災された方の、当日避難、宿泊場所の体制、仕組みづくりが必要であると質問しました。

副市長からは、単身高齢世帯等が増える中で、消防局及び関係局と連携して対応を検討していくと答弁しました。

平成29年度決算特別委員会の論戦から

『SNSはじめ対策の推進』

行田 朝仁（青葉区選出）

トロールでも分からず、発見が困難になつてゐる。教育委員会だけでなく、市全体で取組みをしていきたいと聞聞します。

荒木田副市長は「懇意く捉え、本市として出来る
方策を検討する」と答弁しました。而も続き、じ

「いじも青少年局」
「困難を抱える若者支援」
の対策に尽力しております。

ひきこもりなどの困難を抱える若者を支える仕組みが、まだ十分とは言えない状況にあり、セミナー・相談会をより充実すべきと質問しました。

局長は「各区での実施状況を踏まえ、実施回数や場所の選定、広報の手法、内容等につき今後検討する」と答弁しました。支援の強化を図つてまい

消防局
『火災罹災者への支援』

竹内 康洋（神奈川区選出）
火災に罹災された方は当日、親族等の二三の身を寄せている現状で

■ 等のところには身を寄せている現状です。高齢単独世帯等が増加する中で、火災に罹災された方の、当日避難、宿泊場所の体制、仕組みづくりが

必職である火警器に備つた。
畠中長からば、単身駆逐艇等が増ぐる中で、消防局及び関係局と連携して対応を検討していくと答弁しました。

9月1日、公明党市議団は、石井国交大臣、佐々木さやか参院議員とともに、東名高速道路の横浜青葉インター（エンジ）と第3京浜道路の横浜港北ジャンクションを結ぶ自動車専用道路・横浜環状北西線のシールド工法によるトンネルの建設現場を視察しました。2020年の開通を目指しています。



横浜環状北西線の建設現場

平成31年度 予算要望書を提出

五大市政策研究会を神戸市で



党市議団は林文子
市長に予算要望書
を提出しました。

北海道地震からの 早期復興を願って



LGBT の勉強会を開催



市議団は明治大学の鈴木賢一に関する勉強会を開催し、L=レズビアン、G=ゲイ、T=トランスジェンダーの略称で、いわゆる性的少數者の総称です。日本においても人口の約6%を占めるとの推計もありますが、社会生活上の様々な制約を受けています。

市議団は国の法整備の方向性を見据え、市民意識の啓発、横浜市におけるパートナーシップ制度の導入等の検討を進めてまいります。

8月22日 横浜・名古屋・京都・大阪・神戸の五大市の公明党議員による政策研究会を開催しました。今年度のテーマは「認知症対策の

8月30日 公明党市議団は明治大学の鈴木賢教授を招き、「LGBT」に関する勉強会を開催しました。

平成30年第3回定例会の論戦から



公明党横浜市会議員団
高橋 正治

性的少數者支援について

オリンピック憲章では性的指向を含む、どのような理由によつても差別を受けない旨がうたわれており、日本最大の基礎自治体として、その責任を果たすべきと考え、今後の性的少數者の支援について質問しました。

議案関連質疑

横浜文化体育館再整備

横浜文化体育館の再整備にあたり、現在の横浜文化体育館の敷地に建設するメインアリーナ施設と、隣接する旧横浜総合高校の跡地で新たに整備する横浜武道館の位置づけについて質問しました。

林市長は、横浜武道館は、現在の横浜文化体育館の役割を引き継ぎ、スポーツの大会や練習、文化イベント、各種集会など、市民の利用を中心と考え、メインアリーナは、民間企業が行う「プロスポーツ」や「コンサートなどの様々な興行利用も積極的に進め、関内駅周辺地区の賑わいを創出していく」と答弁しました。

一般質問

小児がん患者への助成について

小児がんの子供の中には、骨髄移植や抗がん剤治療を行うことにより、過去に予防接種を受けて獲得した免疫を失ってしまう方がいます。免疫を失った場合には、改めて、「ワクチン」を再接種する必要がありますが、再接種にかかる費用は全額自己負担で、家族にとっては大きな負担となっています。

そこで、小児がんの治療により免疫を失った子供の予防接種の再接種のための費用を助成すべきと質問しました。

市長は、再接種は定期予防接種の対象外となっていることから、今後、定期接種で定めている年齢を越えてしまった場合の効果など、課題を把握した上で検討していくと答弁しました。

横浜文化体育館再整備

市長は、これまで個別専門相談や交流スペースの提供のほか、市民講演会などを実行しており、引き続き当事者の方々の不安や悩みに丁寧に寄り添いながら、何が必要かをしっかりと見極め、施策の充実を図っていくと答弁しました。

基本計画特別委員会

妊娠期から切れ目ない支援を

妊娠期から子育て家庭の状況を把握し寄り添う「母子保健」「デイネーター」は、モデル事業として6区の福祉保健センターに配置されています。子育て家庭への切れ目ない支援として大変意義ある取り組みであることから、「母子保健」「デイネーター」の全18区への早期展開について質問しました。

市長は、新たな中期計画(4年間)の中で全区に配置し、横浜市版子育て世代包括支援センターの機能確立を図ると答弁しました。

平成29年度 決算特別委員会

学校体育館の空調設置を提案

猛暑日が続いた夏を振り返り、子ども達の本来あるべき教育のために、また災害時の避難者の健康保持のためにも、市立学校の体育館への空調設備の設置を進めるべきと主張しました。

市長は、教育環境の向上や昨今の災害の発生状況も踏まえると今後の課題であるとの認識を示したうえで、コスト面や技術面で大きな課題がある」とから、空調設備の性能や効果を調査しながら検討を進めていく旨、答弁しました。

災害時に液体ミルクの活用を

乳幼児用の液体ミルクの販売・製造の解禁を踏まえ、清潔な水や燃料の確保が難しい災害時に、赤ちゃんの命をつなぐ貴重な栄養源となる液体ミルクの活用を提案しました。

副市長から、今後の国内での流通の状況、保護者の理解の状況などを踏まえ、液体ミルクの活用を検討していく旨の答弁がありました。

市民相談

お気軽に何でも
ご相談下さい

横浜市会議員（緑区選出）
高橋まさはる

電話：929-5305 FAX：931-8798
<http://www.masaharu.info/>
〒226-0019 横浜市緑区中山1-20-5

